



Chapulines,
la mitad de
legisladores
de la CDMX

Al menos 30 de los 66 parlamentarios del Congreso capitalino buscan una candidatura a la alcaldía, diputación federal o la reelección para estos comicios.

| METRÓPOLI | A18

Diputados buscan dar salto a las alcaldías o lograr la reelección

Al menos 30 de los 66 legisladores que hoy comienzan el último periodo de sesiones de la Segunda Legislatura **aspiran a una candidatura el 2 de junio**

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Aunque hoy arranca el último periodo ordinario de sesiones de la actual Legislatura en el Congreso de la Ciudad de México, al menos 30 de los 66 diputados locales estarían buscando una alcaldía, diputación federal o reelegirse.

Por ejemplo, la mayoría de Morena se anotó en el proceso interno para definir candidaturas en alcaldías y diputaciones.

Es así como Nancy Núñez, Yuriri Ayala, Lourdes Paz, Elizabeth Mateos, Temístocles Villanueva, Gerardo Villanueva, Guadalupe Chávez, Xóchitl Bravo, Carlos Hernández,

Octavio Rivero, Nazario Norberto, Janecarlo Lozano, Circe Camacho, Fernando Mercado, Leticia Estrada y Alicia Medina aspiran con “saltar” a alguna alcaldía.

Del PAN y del PRI también hay quienes buscan gobernar una demarcación, como Diego Garrido, Aníbal Cañez, Maxta González, Sil-



via Sánchez Barrios, Ana Villagrán y Ernesto Alarcón, este último, coordinador priista, comentó a EL UNIVERSAL que siempre ha manifestado su deseo de representar a la alcaldía Magdalena Contreras.

“Siempre lo he dicho, yo estoy preparado para cualquier etapa de competencia electoral. Siempre he manifestado el deseo de representar a la alcaldía; sin embargo, ahorita se están definiendo algunas cosas al interior del partido y yo estoy listo para competir en cualquier escenario político, en cualquiera de los cargos que están en competencia, pero mi prioridad se ha convertido en apoyar a Santiago Taboada para lograr la mayor cantidad de votos que sean posibles”, argumentó.

Martha Ávila, coordinadora de Morena, quien aspiraba a la alcaldía Iztapalapa, comentó que desde cualquier trinchera seguirá apoyando al movimiento.

“En Morena tenemos muy claro que lo que importa son los encargos y no los cargos; entonces, por el mo-

mento voy a estar concentrada atendiendo mis responsabilidades de diputada, coordinadora de Morena y presidenta de la Jucopo (...) ya veremos más adelante en qué trinchera seguiremos aportando al movimiento”, expuso.

También hay legisladores como Federico Döring, coordinador de los panistas, quien buscará una curul en la Cámara de Diputados.

“Espero ser de nuevo un diputado federal que defienda a los mexicanos y que vele por los intereses de la Ciudad desde San Lázaro”, comentó a este diario.

Otros legisladores también han alzado la mano para buscar la reelección. En la lista se encuentran Marcela Fuente (Morena), Polimnia Romana (PRD), Gabriela Quiroga (PRD), Daniela Álvarez, Federico Chávez, Raúl Torres y Ricardo Rubio. Estos cuatro últimos panistas.

Este 1 de febrero arranca el último periodo ordinario de sesiones de la Segunda Legislatura en el Congreso de la Ciudad de México, el cual, de acuerdo con algunos coordinadores parlamentarios, será de baja productividad debido a las campañas, licencias y a las elecciones del 2 de junio, aunque confían en avanzar en algunos temas importantes para la capital.

EL DATO

Este miércoles los diputados Luis Chávez (PAN) y Jesús Sesma (PVEM) se separaron de sus cargos por licencia.



Se prevé que las campañas y licencias de cara a las elecciones impacten en la agenda legislativa capitalina.